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Статья посвящена актуальным вопросам становления института общественного контроля в 
РСФСР в 1917−1934 годах. В работе анализируется концептуальная идея руководства страны о мак-
симальном вовлечении трудящихся и крестьян в процесс государственного управления. Исследуются 
отдельные вопросы функционирования и полномочий органов и организаций, чья деятельность обу-
словлена участием общественности. На основе проведенного исследования автором обосновывается 
вывод о том, что в рассматриваемый исторический период признаки общественного контроля в наи-
большей степени проявились в работе рабочего контроля, Рабоче-крестьянской инспекции, а также 
распределительных и наблюдательных комиссий мест лишения свободы. 
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Th e article is devoted to topical issues of formation of the Institute of public control in the RSFSR in 
1917−1934. In article analyzes the conceptual idea of the country’s leadership on the maximum involve-
ment of workers and peasants in the process of public administration. Separate questions of functioning and 
powers of bodies and organizations whose activity is caused by public participation are investigated. On the 
basis of the conducted research the author substantiates the conclusion that in the considered historical pe-
riod the signs of public control were most evident in the work of the Workers ‘control, the Workers’ and pea-
sants ‘ inspection, as well as the distribution and monitoring commissions of places of deprivation of liberty.
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